

Presseinformation

"Schön, dass es euch gibt"

Ausstellung "Das sind Wir - 21 Persönlichkeiten stellen sich vor" in den Räumen des Diözesancaritasverbandes eröffnet

Münster (cpm). Die eigentlichen Stars der Ausstellung konnten nicht zur Eröffnung der Fotoausstellung "Das sind Wir - 21 Persönlichkeiten stellen sich vor" in den Räumlichkeiten des Caritasverbandes für die Diözese Münster erscheinen. "Die sind im Moment auf Klassenfahrt", lieferte Ausstellungsinitiatorin Ellen Tillmann die etwas kuriose Begründung für das Fernbleiben. Schließlich sind die 21 Persönlichkeiten mit Down-Syndrom im Mittelpunkt der Ausstellung größtenteils noch im schulpflichtigen Alter.

Entstanden sind die Bilder der Ostbeverner Fotografin Janine Frönd aus Anlass des zehnjährigen Jubiläums der Freizeitgruppe, an der auch Tillmanns Sohn Malte von klein auf teilnimmt. Dass das Ergebnis positiv ist, fand auch Diözesancaritasdirektor Heinz-Josef Kessmann: "Die Bilder zeigen die Lebensfreude und die Offenheit der Menschen mit Down-Syndrom." Gerade deshalb sei eine solche Ausstellung auch für die Arbeit der Caritas mit behinderten Menschen von Bedeutung. "Ihre Individualität und ihre Stärken müssen wir dabei stets im Blick behalten", so Kessmann.

Darüber hinaus hat die Ausstellung Ellen Tillmann zufolge eine weitere wichtige Aussage: "Mit den Fotos sagen wir zu den Menschen mit Down-Syndrom: "Schön, dass es euch gibt!"" Die Ausstellung ist noch bis zum 12. Juni im Diözesancaritasverband, Kardinal-von-Galen-Ring 45 zu sehen.

049-2015 (jks)

6. Mai 2015

